

Bremerhaven, 08.02.2023

Mitteilung Nr. MIT- /2023		
zur Anfrage der/des Stadtverordneten der Fraktion vom Thema:	FS 4/2023 Doris Hoch GRÜNE PP 06.02.2023 Zukunft der Jugendherberge Wüstewohldede	
Beratung in öffentlicher Sitzung:	Ja	Anzahl Anlagen:

I. Die Anfrage lautet:

Die Jugendherberge Wüstewohldede ist ein wichtiger Erholungsort für die Menschen aus Bremerhaven und der Region.

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie bewertet der Magistrat das vorgelegte Konzept über die Trägerschaft für die Jugendherberge Wüstewohldede?

a. Wann soll eine Entscheidung über eine zukünftige Trägerschaft gefällt werden?

II Der Magistrat hat am 08.02.2023 beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beantworten:

1. Wie bewertet der Magistrat das vorgelegte Konzept über die Trägerschaft für die Jugendherberge Wüstewohldede?

Dem Magistrat wurde im Januar 2022 ein Nutzungskonzept des Vereins Nachhaltiger Norden e.V. (Nano) für die Jugendherberge Wüstewohldede vorgelegt. Das Konzept wurde als schlüssig erachtet, sodass eine enge fachliche Begleitung durch das Amt 51 folgte, in die auch die BIS einbezogen wurde, um den Verein in der Berechnung der Wirtschaftlichkeit des Betriebskonzeptes zu unterstützen. Ziel ist es, Wüstewohldede als Jugendherberge vorrangig für Bremerhavener Kinder, Jugendliche, Familien und Erwachsene mit einem nachhaltigen und pädagogischen Konzept zu führen.

a. Wann soll eine Entscheidung über eine zukünftige Trägerschaft gefällt werden?

Eine Umsetzung des Konzeptes steht unter Finanzierungsvorbehalt und kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht weiterverfolgt werden.

Das Dezernat IV und das Amt für Jugend, Familie und Frauen sind bestrebt, das Vorhaben im Rahmen der kommenden Haushaltsberatungen voranzubringen.

Grantz
Oberbürgermeister